

2024.SR.0027

Kleine Anfrage Eva Chen (AL): Erkenntnisse und Massnahmen Schützenmatte

Erkenntnisse und Massnahmen Schützenmatte

Gemäss diversen Medienartikel nimmt die Stadt Bern die Situation auf der Schützenmatte als eine "deutliche Verschlechterung" wahr. Beschrieben werden Probleme wie zunehmende Gewalt, Obdachlosigkeit, Konsum illegaler Substanzen etc.

Die Kommunikationsstelle der Stadt spricht im Artikel des Bund ("Drogenelend gerät ausser Kontrolle", Der Bund, 29.11.23) davon, dass die Situation Massnahmen erfordert und führt neben der Umgestaltung der Skateranlage auch eine erhöhte Präsenz der mobilen Interventionsgruppe Pinto auf.

Der Gemeinderat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Um wie viel wurde die Präsenz der mobilen Interventionsgruppe Pinto auf der Schützenmatte erhöht?
2. Zu wie vielen Stunden, an welchen Tagen und zu welchen Uhrzeiten ist die mobile Interventionsgruppe Pinto vor Ort?
3. Welche Erkenntnisse und Resultate konnten durch die erhöhte Präsenz von Pinto gewonnen werden?
4. Welche weiteren Massnahmen konnten aus diesen Erkenntnissen abgeleitet werden?

Bern, 1. Februar 2024

Erstunterzeichnende: Eva Chen

Mitunterzeichnende: David Böhner, Raffael Joggi, Matteo Micieli, Simone Machado